

# 大台警察署協議会議事録

令和6年度第3回大台警察署協議会	
日 場	令和7年2月6日（木）午後1時30分～午後3時 大台警察署講堂
出 席 者	<p>1 警察署協議会 5名 小倉桂吾委員、久保香里委員、西村郁子委員、 小野呂茂生委員、藤原徳久委員</p> <p>2 警察署 6名 署長、副署長、会計課長、生活安全刑事課長、 交通係長、警備係長</p>
傍聴者数	なし
公開・非公開の別	公開
<b>議 事 概 要</b>	
<p>1 警察署長挨拶 「管内の良好な治安維持のため、引き続き、忌憚のない意見をいただきたい。」旨挨拶した。</p> <p>2 管内治安概況等の説明（警察署長）</p> <p>(1) 犯罪情勢 (2) 交通事故情勢 (3) 特殊詐欺情勢及びSNS型投資・ロマンス詐欺対策 (4) 災害対策</p> <p>3 「令和7年三重県警察運営の重点」の説明（副署長）</p> <p>4 警察行政手続に関する窓口受付時間の変更について（副署長）</p> <p>5 協議内容</p> <p>(1) 警察行政手続に関する窓口受付時間の変更について</p> <p style="margin-left: 20px;">＜委員＞ 警察行政手続に関する窓口受付時間の変更は、働き方改革によるものか。</p> <p style="margin-left: 20px;">【副署長】 働き方改革の一環である。 現在の運用では、終業間際に申請を受け付けた場合、担当職員が時間外勤務で対応する必要があることから、改善の必要が認められた。 よって、時間帯ごとの受付数の統計を分析するなどして、その結果に基づき、申請者への影響が少ない範囲で受付時間を変更し、窓口業務担当者の負担軽減を図ることとした。</p> <p style="margin-left: 20px;">＜委員＞ 変更理由や経緯を説明してもらいよく分かった。 周知を図る際は、単に受付時間を変更する旨を告知するだけでなく、変更に至った理由等を併せて説明すれば、市民の理解が得られやすいと考える。</p> <p style="margin-left: 20px;">【副署長】 住民の理解を得られるよう周知を図っていきたいと考えている。職場や地域住民に対する情報発信に御協力をお願いしたい。</p> <p>(2) SNS型投資・ロマンス詐欺対策について</p> <p style="margin-left: 20px;">＜委員＞ SNSを悪用した詐欺は、インターネット環境があれば、都市部だけでなく地方であっても被害に遭う可能性がある」と説明を受けた。 現に、知人がSNS上でロマンス詐欺が疑われるやり取りをしており、周囲の者が警告しているが聞き入れてもらえず困っている。警察署に専門の相談窓口があれば被害防止につながるのではないかと。</p> <p style="margin-left: 20px;">【署長】 警察署には相談窓口があり24時間相談を受け付けているため、電話または警察署に来訪して相談していただきたい。 やり取りの相手を信じ切っている場合は、だまされている</p>	

と気付くことは難しい。家族等の協力も必要であるため、一緒に相談していただくよう促していただきたい。  
<委員> 今は金銭を振り込むなどの被害はないと聞いているが、今後、説得する際の参考にさせていただく。

6 視察（大台警察署新庁舎）

備 考	報道機関 2 社 2 名
-----	--------------